

“Creemos (los católicos) en la infalibilidad de la que disfruta el Sucesor de Pedro cuando habla ex cátedra como pastor y maestro de todos los fieles infalibilidad de la cual disfruta además todo el Episcopado cuando ejerce con él, el supremo magisterio” (Vol. 2, p. 392).

Doctrina Católica sobre la Infalibilidad

“Declaramos, decimos, definimos, y pronunciamos que es absolutamente necesario para la salvación de cada criatura humana sujetarse al Pontífice Romano” (Papa Bonifacio VIII, el Toro Unam Sanctam, 1302.) La Iglesia Católica cree que solamente ellos son la verdadera iglesia fiel y heredero de Jesucristo. Si uno no se sujeta a ellos, no son salvos.

Pedro como “el primer Papa”

A la verdad, si quisieron inventar una doctrina alrededor una personaje en la Biblia, probable deberían usar a otra persona y no Pedro. Pablo y el Apóstol Juan vienen a mi mente como mejores (si estamos nada más inventando cosas aquí).

Gálatas 2:11 Pero cuando Pedro vino a Antioquía, le resistí cara a cara, porque era de condenar.

En Gálatas 2:11-21, tenemos Pablo regañando a Pedro en su conducta y su doctrina. ¿Era Pedro en error en su doctrina aquí? Sí. Pablo le regañó y Pedro admitió su falla y renunció su posición doctrinal. Entonces, vemos exactamente el punto con los católicos. Dios dio su sagrado escrito a hombres de Dios, pero esto no les hizo papas. Ellos en su propia vida espiritual pudieron errar, pero en las sagradas escritas, Dios las protegió para que no entrara errores en la Biblia.

Los católicos llaman al Papa “el Vicario de Cristo”, pero el concepto es actualmente igual al Anticristo, alguien que toma el lugar, poder, autoridad, etc. del mero Jesucristo. ¿Por qué los católicos pueden salir con el Papa tomando el lugar de Cristo?

Jacobo presidió el Concilio de Jerusalén

En Hechos 15:6-30 en el relato del concilio de Jerusalén, Jacobo era quien dirigió el concilio. Si Pedro era el Papa en este entonces, ¿Por qué no era reconocido como la cabeza de la Iglesia sino Jacobo?

“Nunca te escandalizo”

Mateo 26:33 Respondiendo Pedro, le dijo: Aunque todos se escandalicen de ti, yo nunca me escandalizaré. **34** Jesús le dijo: De cierto te digo que esta noche, antes que el gallo cante, me negarás tres veces. (1Corintios 10:12 Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga.)

Aun cuando Pedro andaba con Jesús, hizo errores y Jesús mismo le llamó la atención. Los católicos dicen que todavía Pedro no era infalible, pero el asunto es que ellos están defendiendo la infalibilidad de Pedro, y cuando vemos los errores y equivocaciones de Pedro, estamos haciendo distinción entre un autor de las Sagradas Escrituras y lo demás de su vida. Inspiración no se extienden a todo lo que hizo el autor de un libro de la Biblia a todo lo demás que dijo e hizo en conducta espiritual.

Aquí, vemos la doctrina de inspiración de las Escrituras en otra luz. Si un escrito santo para un grupo religioso como el Corán o a los vares grupos de budismo e hinduismo tiene sus escritos santos dados por un solo hombre, entonces lo hace todo de este hombre muy importante y sin error. Dios hizo lo demás de grabar el mensaje de Dios y testificar de lo que vieron.

Islam usa Mohamed como “el profeta”. La Biblia misma usa el concepto de que Jesús fue este muy importante profeta aparte de ser Dios encarnado.

Deuteronomio 18:18 Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará todo lo que yo le mandare. **19** Mas «a cualquiera» que no

oyere mis palabras que él hablare en mi nombre, yo le pediré cuenta.

Entonces el concepto del profeta es en la Biblia, pero Jesús es esta persona de distinción y los demás profetas son menor de Jesús porque tuvieron pecados y errores de palabras, de juicio, y de acciones en sus propias vidas, pero Jesús no.

La Harmonía de las Escrituras

La Biblia tiene muchos autores por siglos, y de muchas diferentes profesiones, pero armonía entre todos ellos. Dios está atrás de la Biblia, y su mano que conservo esta armonía es muy visible y nos llama la atención como cosa diferente de las demás religiones.

Una de las cosas que nos asegura que la Biblia es la Palabra de Dios es la armonía de las Escrituras. O sea, aunque puede haber sido partes difíciles de entender, en ningún lado actualmente enseñan dos puntos exactamente opuestos. Por ejemplo, que Jesús es Dios, y que Jesús no es Dios. Las Escrituras enseñan que Jesús es Dios, y a la vez, Jesús es hombre. Esta rompe la luz de que Jesús es Dios encarnado pero no es una contradicción, es nada más un misterio que se puede entender, pero tiene sus dificultades.

Juan 10:34 Jesús les respondió: ¿No está escrito en vuestra ley: Yo dije, dioses sois? 35 Si llamó dioses a aquellos a quienes vino la palabra de Dios (y la Escritura no puede ser quebrantada),

En este pasaje, Jesús estaba discutiendo con los judíos sobre su propia divinidad. Citó Salmo 82, donde Dios regaña a los demás dioses que juzgan mal la gente. El uso de la palabra “dioses” es clave entonces, significa alguien que administra y gobierna las vidas de un pueblo. Salmo 82 es muy fácil de entender si entendemos que Dios llama a los gobernantes que deciden la disposición de las vidas de otros “dioses”. Admita que esto es también válido para Jehová Dios. Él regañó los gobernantes religiosos de los judíos por su mala obra no cumplido con la voluntad de en los ojos de Dios.

O sea, según Jesús, ninguna porción de las Sagradas Escrituras puede contradecir otra parte. Esto es la armonía de la Biblia. Pero

además, ningún “hombre de Dios” o profeta puede contradecir las Escrituras tampoco. Ellos pueden errar en sus juicios, en sus palabras, en sus acciones, pero entonces ninguna persona representando a Dios puede llegar a ser como el “Papá”, ni los hombres que pretenden de ser Papas.

Mateo 23:8 Pero vosotros no queráis que os llamen Rabí; porque uno es vuestro Maestro, el Cristo, y todos vosotros sois hermanos. **9** Y no llaméis padre vuestro a nadie en la tierra; porque uno es vuestro Padre (vuestro Papa), el que está en los cielos. **10** Ni seáis llamados maestros; porque uno es vuestro Maestro, el Cristo. **11** El que es el mayor de vosotros, sea vuestro siervo. **12** Porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido.

Este pasaje es exactamente al punto. Los discípulos de Cristo estaban tratando de exaltarse entre sí, y Jesús puso un paro a ello. El uso de del título “padre” en contexto religioso (no familiar) es prohibido. La exaltación o enaltecerse de un ministro sobre otros es lo que se trata.

¿Son salvos los musulmanes o no?

“La relación de la Iglesia con los Musulmanes: ‘El plan of salvación también incluye a aquellos que reconocen al Creador, en primer lugar entre los que se encuentran los Musulmanes; estos profesan la misma fe de Abraham, y junto a nosotros adoran al único, misericordioso Dios, juez de la humanidad en el día final” (Catechism of the Catholic Church [El Catecismo de la Iglesia Católica], Publicaciones Liguori, 1994, p. 223)

Si los católicos aceptan a los musulmanes porque creen en la fe de Abraham, ¿Por qué Pablo argumenta que son perdidos sin Cristo?

Efesios 2:12 En aquel tiempo estabais **sin Cristo**, alejados de la ciudadanía de Israel y **ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo.**

Hechos 4:12 Y **en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.**

Los musulmanes realmente no creen en un Salvador (ni Jesús ni otro). Creen que van al paraíso porque obedecen el Corán. ¿Cómo un grupo cristiano supuestamente (los Católicos) creen que musulmanes son igualmente salvos?

Lo más que el Papa y los Católicos reciben a otras religiones y sus doctrinas diferentes, lo menos que honran la Biblia.

El Papa Honorio I, (625-638)

La misma Iglesia Católica Romana condenaron al Papá anterior que sea Honorio I por ser herejía y anatema. Si un Papa habla oficialmente ex cátedra para condenar a otro Papa como herejía, ¿Dónde está esta doctrina de infalibilidad?

Pedro fue casado

Mateo 8:14 Vino Jesús **a casa de Pedro**, y **vio a la suegra** de éste postrada en cama, con fiebre.

Lucas 4:38-40 Si Pedro tuvo una suegra, tuvo una esposa.

Jesús regañó a Pedro llamándole Satanás

Mateo 16:23 Pero él, volviéndose, dijo a Pedro: **¡Quítate de delante de mí, Satanás!**; me eres tropezado, porque no pones la mira en las cosas de Dios, sino en las de los hombres. (Marcos 8.33)

Obviamente Pedro le regañó al mero Salvador en su camino a la cruz para morir. Si fuera cabeza de la Iglesia y primer Papa, hubiera hecho el opuesto, pero no hablaba con tal autoridad de un sin error Papa.

Una Noticia Moderna – El Papa recientemente ha proclamado que los cristianos deben dejar de tratar de hacer prosélitos a otros grupos religiosos porque todos creemos en Dios, y debemos aceptarles con sus diferentes doctrinas.

La Infalibilidad del Papa ¿Nunca yerra?

Por David Cox



El Papa besando el Corán

[cat18] v1 ©2020 www.folletosytratados.com/
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

La Iglesia Católica Romana enseña que ellos son la única iglesia o grupo autorizado por Dios en la tierra. Empiezan con enseñar que Pedro era el primer Papa, y hay una sucesión de apóstoles desde Pedro hasta el Papa presente. Pintan el cuadro que lo que dice el Papa “ex cátedra” o sea desde su trono sobre la tierra, es mero Dios hablando, y es igual o mayor que las meras Escrituras. “El Pontífice Romano, cabeza del colegio de obispos, disfruta de esta infalibilidad en virtud de su oficio, cuando, como supremo pastor y maestro de todos los fieles... proclama a través de un acto definitivo una doctrina perteneciente a la fe o a la moral” (El Catecismo de la Iglesia Católica, Publicaciones Liguori, 1994, p. 235). El Vaticano II aclara más, “El Pontífice Romano... cuando, como supremo pastor y maestro de todos los fieles... proclama en una decisión absoluta una doctrina perteneciente a la fe y la moral” (Vol. 1, p. 380).”